



Dordogne - jour 4

publié le 28/09/2018

Pour notre dernière journée, nous avons fait une randonnée d'environ six kilomètres au départ du petit village de Sergeac avec des guides très intéressants. Nous avons pris notre dernier repas à l'hébergement ce midi et nous sommes donc partis à 14h00 direction Brioux avec une arrivée prévue autour de 18h00 ;
A tout à l'heure donc !

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.